

# ZÓCALO SALTILO

EL PERIÓDICO DE SALTILO

## JUECES ORDENAN REABRIR CASOS

# Gana Auditoría amparos contra la impunidad

En 12 expedientes de corrupción la Fiscalía determinó el no ejercicio de la acción penal

LEOPOLDO RAMOS  
Zócalo | Saltillo

La Auditoría Superior del Estado obtuvo 12 amparos en contra del rechazo de la Fiscalía General del Estado para investigar igual número de denuncias penales relacionadas con el presunto desvío de recursos en ayuntamientos y en la Promotora Inmobiliaria para el Desarrollo Económico de Coahuila (Pideco), en periodos administrativos que van de 2007 a 2011.

Las indagatorias se mantienen abiertas por mandato de distintos jueces de distrito con sede en Coahuila y ante las denuncias de la ASE; son por delitos como peculado, en contra de quienes resulten responsables.

Los expedientes corresponden a Torreón, Ciudad Acuña, Jiménez, Ciudad Frontera, Viesca, Ocampo, Cuatro Ciénegas y la Promotora Inmobiliaria para el Desarrollo Económico de Coahuila.

Una de los amparos que ganó



### AMPAROS OTORGADOS A LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE COAHUILA

Entidad denunciada	Ejercicio	Fecha de la resolución	Autoridad que emitió la resolución
Torreón	2007	08 de febrero de 2019	Juez Cuarto de Distrito
Acuña	2007	23 de agosto de 2018	Juez Quinto de Distrito
Acuña	2009	27 de noviembre de 2017	Juez Quinto de Distrito
Frontera	2009	16 de noviembre de 2017	Juez Quinto de Distrito
Jiménez	2009	31 de marzo de 2018	Juez Quinto de Distrito
San Juan de Sabinas	2009	27 de julio de 2017	Juez Segundo de Distrito
San Pedro	2009	01 de febrero de 2018	Juez Quinto de Distrito
Torreón	2009	31 de enero de 2018	Juez Quinto de Distrito
Ocampo	2009	16 de noviembre de 2017	Juez Sexto de Distrito
Cuatro Ciénegas (PIDECO)	2010	27 de febrero de 2018	Juez Tercero de Distrito
Viesca	2010	30 de agosto de 2017	Juez Segundo de Distrito
Viesca	2011	12 de diciembre de 2017	Juez Tercero de Distrito

\*Los amparos fueron promovidos por la ASE con motivo de las Determinaciones Definitivas de No Ejercicio de la Acción Penal.

FUENTE: ASE

la ASE fue para mantener abierta la carpeta de investigación correspondiente a denuncias por irregularidades financieras detectadas en las cuentas públicas del Ayuntamiento de Torreón en 2007 y 2009, cuando el entonces panista José Ángel Pérez Hernández se desempeñó como alcalde.

En la elección de 2017, Pérez Hernández fue candidato a gober-

nador por el Partido del Trabajo, pero a media contienda dimitió a favor de Armando Guadiana Tijerina, abanderado del partido Movimiento Regeneración Nacional. En la campaña presidencial de 2018, Pérez apoyó al ahora presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y actualmente es diputado federal por el Partido Encuentro Social.

PÁGINA 3A



TECNOLOGÍA LED MODERNA Y ECOLÓGICA

## Saltillo 'se prende' con nuevo alumbrado

Anoche el gobernador Miguel Riquelme y el alcalde Manolo Jiménez activaron la modernización del nuevo alumbrado público, con lo que la ciudad lucirá un rostro diferente, más moderno, ecológico y, sobre todo, seguro, en los próximos 12 meses, con tecnología led de la más alta calidad a nivel mundial y a menor costo.

### ALUMBRADO PÚBLICO

ZONA	CANTIDAD
Sur	13,877
Poniente	9,554
Oriente	11,124
Norte	12,261
Centro	4,167
Biblioparques y avenidas	4000

**55,000**

El total de luminarias que serán renovadas en los próximos 12 meses

- Ahorro energético anual **6.2 millones** de kilowatts
- Eficiencia **97%** en alumbrado público
- Reducción del **54%** de emisiones de bióxido de carbono

SALTILLO 1C



## RESCATAN A CONDUCTORES CHUBASCO SORPRENDE A VECINOS DEL NORTE

Policías municipales rescataron de sus vehículos a tres automovilistas que quedaron atrapados en el bulevar Los Pastores, tras ser sorprendidos por un chubasco.

### NEGOCIO EN PIEDRAS NEGRAS

## SATURAN ESTAFADORES HOTELES DE MIGRANTES

EDGAR ZUAZUA  
Zócalo | Saltillo

Con la esperanza de conseguir un espacio en la lista de espera para solicitar asilo político en Estados Unidos, migrantes son engañados para pagar por dicho "beneficio" y esperan en vano en algún hotel de Piedras Negras.

De acuerdo con la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), una persona llega a desembolsar 3 mil 500 dólares como mínimo, con tal de ser trasladado a la frontera norte, donde reciben instrucciones sobre cómo proceder para cruzar, en este caso, por Texas.

Tras el reforzamiento de la vigilancia por parte del Instituto Nacional de Migración (INM), en cooperación con la Guardia Nacional, se intensificaron los operativos en hoteles de todas las entidades de la franja fronteriza, entre estas, Coahuila.



DEJA NOTICIERO MATUTINO

## SE DESPIDE LORET DE MOLA DE TELEVISIÓN

PÁGINA 2A



FALSIFICA IDENTIDAD

## HIJO DE NAPO ENGAÑA AL SAT

Suplantó su identidad para tramitar la Firma Electrónica Avanzada.

PÁGINA 3A

NACIONAL 6A

## CONDENAN A SECUESTRADORES A 95 AÑOS DE PRISIÓN | 3A



ACTO HEROICO EN EL DÍA DEL BOMBERO...

## RESCATAN A FAMILIA ATRAPADA EN INCENDIO Y EVITAN TRAGEDIA

El incendio de una vivienda en el Centro provocó la movilización; los cuatro moradores están a salvo.

SALTILLO 1C

### FRACASA NEGOCIACIÓN CON SOCIOS DEFRAUDADOS

## Fiscalía va por gerente de Caja San Agustín

ROSALÍO GONZÁLEZ  
Zócalo | Saltillo

Las negociaciones entre los socios que acusan un presunto fraude en la Caja de Ahorro San Agustín y su gerente Carlos Calzonciti Martínez fracasaron ante el Centro de Medios Alternos del Poder Judicial, por lo que el caso se turnará a la Fiscalía General del Estado.

De acuerdo con el socio número 1006, Francisco Valdés, uno de los inconformes que desde hace dos meses no puede cobrar



más de 250 mil pesos que cumplieron su plazo de retiro, el gerente de la Caja anunció durante la audiencia en el Poder Judicial que pondrá a disposición su cargo ante el Consejo de la empresa tras las acusaciones.

PÁGINA 3A



## flash! Cronica de un ÉXITO anunciado

Hoy sale a la luz el séptimo álbum de la estrella del pop con casi un millón de unidades vendidas

